

2024-11-14

Promueve IECM educación cívica en centros penitenciarios

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/11/14/promueve-iecm-educacion-civica-en-centros-penitenciarios/>

A través de su Ludoteca Cívica (Luci), el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) atendió a 2 mil 301 personas en prisión preventiva, con 21 talleres en centros penitenciarios de la Ciudad de México.

Entre el 1 de enero y el 14 de octubre de 2024, la Luci realizó 156 intervenciones educativas, a través de juegos, actividades y representaciones teatrales en materia de educación cívica, informó el Instituto.

Durante este mismo periodo ofreció 103 intervenciones en 33 centros educativos con alumnado de primarias, secundarias, nivel medio superior y universidades, donde se atendió a 6 mil 287 estudiantes.

"Las personas adolescentes de 12 a 17 años fueron quienes más acudieron a las intervenciones educativas, con 5 mil 145 asistentes, seguidas de personas adultas de 30 a 64 años, con 3 mil 374 participantes", detalló.

Este año, la Ludoteca Cívica del IECM alcanzó 10 mil participantes en sus actividades, entre alumnado, docentes, padres de familia, así como funcionariado de diversas dependencias.

Las actividades de la Luci se inscriben en el Programa de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía 2024 del IECM, que busca priorizar el trabajo con docentes, detalló el órgano electoral local.

MC